



LA DELEGACIÓN RECIBIÓ SUS UNIFORMES

Orgullo nacional

TODO ESTA LISTO PARA EL ABANDERAMIENTO DE ATLETAS RUMBO A LOS CENTROAMERICANOS Y DEL CARIBE

POR JOSÉ ÁNGEL RUEDA

Todo está listo para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023. Con el tema de los viáticos resuelto y el abanderamiento de la delegación en puerta, los deportistas que representarán a México en la justa regional acudieron a las instalaciones del Comité Olímpico Mexicano para recoger los uniformes que portarán en la justa.

A través de fotografías publicadas en las redes sociales del COM, se puede ver cómo algunos de los deportistas llevan con orgullo los uniformes de la marca Joma. Los hay verdes, blancos y rojos, como los colores de la bandera. La sudadera con la que los atletas desfilarán el próximo viernes 23 de junio por la pista de tartán del estadio Jorge "Mágico" González, donde se llevará a cabo la inauguración.

En las publicaciones aparecen los marchistas Alejandra Ortega y José Luis Doctor, quienes forman parte del equipo del profesor Raúl González y buscarán ganar el oro en los 20 kilómetros.

Un día antes, a la casa del olimpismo mexicano también llegaron integrantes del equipo de natación artística, quienes buscarán refrendar su buen momento en lo que es considerado el evento deportivo más importante de la región, además de afinar detalles de cara a lo que resta del

ciclo olímpico, con el Campesino Mundial de Fukuoka y los Juegos Panamericanos

de Santiago. Ese es el objetivo trazado.

Los deportistas recibieron sus uniformes en una maleta de mano de la misma marca. Ahí guardarán las ilusiones de repetir el primer lugar que cosechó la delegación mexicana en Barranquilla 2018, donde se apoderó de la parte más alta del medallero, con 341 preseas, 132 de oro, 118 de plata y 91 de bronce.

Ya con los uniformes puestos y con la preparación a punto, será este jueves cuando se lleve a cabo el abanderamiento de la delegación mexicana que competirá en tierras salvadoreñas. En una ceremonia que se realizará en el Palacio Nacional y que contará con la presencia del presidente Andrés Manuel López Obrador y la directora de la Conade, Ana Gabriela Guevara, además de María José Alcalá, presidenta del COM.

Estarán la gimnasta Alexa Moreno y el halterista Jorge Adán Cárdenas, encargados de portar la bandera. Se espera que la delegación mexicana supere los 900 integrantes, entre deportistas y cuerpo multidisciplinario. El gobierno, a través de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte, aportó 51.8 millones de pesos para costear los gastos de la competencia.

EL DATO

EQUIPADOS

Los atletas recibieron sus uniformes en una maleta. Buscan repetir el primer lugar logrado en Barranquilla 2018.



900

INTEGRANTES TENDRÁ LA DELEGACIÓN PARA LOS CENTROAMERICANOS



FOTO: CONAM MÉXICO



FOTO: CONAM MÉXICO

Alejandra Ortega
buscará
ganar una
medalla en
20 kilóme-
tros.